

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 8 mars

M. l'échevin Duquette, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

REQUETES, ETC.

1.—De l'hôpital Alexandra, au sujet de la résolution adoptée par le Conseil relativement à l'admission des patients.

2.—De l' "Institut Technique de Montréal" demandant une subvention de \$5,000.

Renvoyée à la Commission des Finances.

3.—De la Compagnie du Grand-Tronc *re* protection des chemins traversés par sa voie.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

4.—De la "Empire Oil Co.", demandant la permission de vendre de l'huile, etc.

5.—De la Chambre de Commerce, au sujet de l'inspection des installations électriques.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

6.—Le l'Union des Peintres, relativement à certains travaux qui se font à l'hôtel de ville.

Renvoyée à la Commission de l'Hôtel de Ville.

7.—De M. Henry Joseph, suggérant à la Ville d'acheter une certaine propriété qui touche au Parc Mont-Royal.

Renvoyée à la Commission spéciale de Législation et à la Commission des Finances.

8.—De la ville d'Outremont, au sujet de l'annexion de la carrière à la Cité de Montréal.

Renvoyée au Département en Loi et à la délégation à Québec.

9.—De la Commission des Chemins de Fer, au sujet du pont de la rue Ste-Catherine.

Renvoyée au Département en Loi.

10.—De Son Honneur le Maire, au sujet de deux lettres de MM. E.-W. Villeneuve et C.-A. Barnard.

11.—De MM. E.-W. Villeneuve et C.-A. Barnard, au sujet d'un certain affidavit de M. Geo. Potts.

12.—De M. S.-B. Ward, au sujet de l'arrestation de M. Geo. Potts.

13.—De M. J.-A. Jeannotte, au sujet d'une certaine accusation portée contre M. l'échevin L'Espérance.

Déposées sur le bureau.

14.—M. l'échevin Dagenais répond à certaines questions posées au président de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à la dernière assemblée du Conseil.

Déposée aux archives.

15.—De M. H. Gervais, M.P., au sujet du bill de la Compagnie "Terminal Ry."

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Qu'une délégation composée de MM. les échevins L.-A. Lapointe, Lavallée, Giroux, M. Martin, Ward, Larivière, Marin, Laviolette et Prud'homme, les avocats de la Cité, l'avocat consultant et le greffier de la Ville, soit nommée pour se rendre à Ottawa devant les autorités fédérales et empêcher que le bill de la Compagnie du Chemin de Fer Terminal affecte de quelque manière que ce soit, l'autonomie de la Ville de Montréal, et pour obtenir que l'extension ne soit accordée que sujette aux droits et franchises de la Cité.

16.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que M. l'échevin Mount fasse partie de la délégation nommée au sujet des amendements à la Charte.

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held the 8th of March.

Ald. J. G. Duquette, acting mayor, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme and McKenna.

PETITIONS, ETC.

1.—From Alexandra Hospital, anent resolution of Council concerning the admission of patients.

2.—From Montreal Technical Institute, for a grant of \$5,000.

Referred to Finance Committee.

3.—From Grand Trunk Railway Co., *re* protection of highways crossed by their tracks.

Referred to Road Committee.

4.—From Empire Oil Co., to store and sell oil, etc.

5.—From "Chambre de Commerce", concerning the inspection of Electric installations.

Referred to Fire and Light Committee.

6.—From Painters' Union, in connection with certain works in the City Hall.

Referred to City Hall Committee.

7.—From Henry Joseph, suggesting that the City purchase a certain property adjoining Mount Royal Park.

Referred to Special on Legislation and Finance Committees.

8.—From the Town of Outremont, concerning the annexation of the quarry to the City.

Referred to Law Department and delegation to Quebec.

9.—From Board of Railway Commissioners, anent Ste. Catherine street bridge.

Referred to Law Department.

10.—From His Worship the Mayor, anent two letters from Messrs. E. W. Villeneuve and C. A. Barnard.

11.—From E. W. Villeneuve and C. A. Barnard, anent a certain affidavit from Mr. Geo. Potts.

12.—From S. B. Ward, anent the arrest of Mr. Geo. Potts.

13.—From J. A. Jeannotte, concerning a certain accusation against alderman L'Espérance.

Laid on the table.

14.—Ald. Dagenais replied to certain questions put to the chairman of the Hygiene and Statistics Committee at the last meeting of the Council.

Filed of record.

15.—From H. Gervais, M. P., anent the Bill of the Terminal Railway Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That a delegation, composed of Ald. L. A. Lapointe, Lavallée, Giroux, M. Martin, Ward, Larivière, Marin, Laviolette and Prud'homme, the City Attorneys, the Consulting Attorney and the City Clerk, be appointed to proceed to Ottawa and to request the Federal Authorities to see that the autonomy of the City of Montreal is not in any way affected by the Bill of the Terminal Railway Co., and that the extension applied for be only granted subject to the rights and franchises of the City.

16.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That Ald. Mount form part of the delegation to Quebec anent the amendments to the Charter.